

# Pour des demi-groupes

Lundi 2 novembre, nous sommes retourné-e-s dans nos écoles, collèges et lycées avec colère et consternation face au mépris du ministre, qui nous a refusé les deux heures banalisées pour organiser ensemble l'hommage à Samuel Paty, notre collègue assassiné. Auparavant, nous avons découvert un protocole très loin de pouvoir faire face à la crise sanitaire : aucun changement, mis à part les masques pour les élèves à partir de 6 ans !

Les écoles, collèges et lycées doivent rester ouverts le plus longtemps possible. Dédoubler toutes les classes, favoriserait le respect des gestes barrières et éviterait qu'écoles et établissements ne deviennent des foyers de contamination et soient obligés de fermer. **SUD éducation revendique ces demi-groupes et l'a demandé par courrier au ministre : cela doit être fait immédiatement !**

## Toutes et tous en grève

# Le 10 novembre



Au-delà des dédoublements, pour pouvoir faire face à la crise sanitaire il faut créer des postes et construire des locaux pour baisser les effectifs. Pour cela, il faut immédiatement admettre comme fonctionnaires les candidat-e-s sur les listes complémentaires et les admissibles aux concours internes. Il faut un plan d'urgence pour l'éducation, comme le revendique SUD éducation depuis le printemps !

**Depuis lundi 2 novembre, de nombreux-ses collègues sont en grève à travers le territoire, souvent à l'appel des sections SUD.**

**La date du 10 novembre doit être un moyen d'élargir la grève, et entraîner toujours plus de collègues dans la mobilisation, pour obtenir les dédoublements et un véritable plan d'urgence pour l'éducation !**

## Pour un plan d'urgence